
令和４年度 第９回府中市環境保全活動センター検討調整会 議事録 

 

■日 時：令和５年１月２３日（月）午後２時～３時４５分 

■場 所：第２庁舎３階 小会議室 

 

■出 席：（敬称略） 

（委 員）（８名）室 英治、山田 義夫、表 伸一郎、増山 弘子、小西 信生、

成瀬 こずえ、石川 伊智郎、森嶋 正行 

（事務局）（２名）田口 敦、塚原 二郎 

■欠 席：（敬称略） 

（委 員）（２名）塚原 仁、吉武 考三郎 

■議 事 

１ 報告 

(1) 令和４年度 第８回検討調整会議事録 → 了承 

(2) かんきょう塾第７回のアンケート結果について説明。 

(3) 市民環境セミナーの開催について説明。 

    ⇒市民活動センタープラッツバルトホールで開催予定。入場制限などは

なく定員２６０名で案内する。 

(4) 各部会報告 

⇒環境学習部会 東京農工大学の朝岡先生に相談をした。令和５年度の

カリキュラムは学んだことを活動に結びつけるようにしたい。また、

若い人の参加も増やしたい。このような内容で各回のプログラムを先

生と検討していくこととなった。 

    ⇒水と緑のネットワーク部会 休会中 

    ⇒広報部会 活動センターだより４４号は２５日に納品されます。若松

小学校の浅間山に関わる活動記事を載せている。内容が形骸化しない

ように、いろいろなニュースソースがありましたらご紹介ください。

どんどん紹介したい。 

 (5) その他 

・昨年から武蔵台緑地で地元団体が本格的な活動に向けて準備を始めて

います。これについては皆さんのご支援をいただきたい。浅間山の団体

のように育てていきたい。 

⇒市の方でも支援をしている。 

    

２．議事  

 (1) 府中市環境保全活動センターホームページリニューアルについて 

   ⇒前回、イメージ図をみていただきいろいろなご意見をいただいた。そ

の中でこのまま進めていった場合、具体的な話しの段階で可能なこと、

不可能なことなどがあったりすると手戻りとなる場合があるので、詳し

い方にチェックしてもらうことが必要との話があった。そこで、庁内で



ＤＸを担当している部署があるので、こちらの担当者と相談しながら進

めていくようにしたい。ただ、本日はまだ打合せができてないため、具

体的に提示するものがない。今後は、これまでに出された意見・アイデ

ィアなどを反映させたい。次回は、進行状況を説明したい。 

・ホームページをリニューアルすることで、我々サポーターが不要にな

ることはないのか。 

⇒ありません。あくまでもホームページはバーチャルな世界で、実際の

講座やイベントなどはサポーターの方々に参加していただかないと実施

できません。 

・環境基本計画の中で、「市民が活動に参加する機会や市民のネットワ

ークづくりが不十分であり、市民の自主的な活動を支える仕組みづくり

が課題」とされており、この点も踏まえてホームページを検討していた

だきたい。 

 (2) 令和５年度の活動センター事業について 

   ⇒資料は、令和５年度のかんきょう塾全７回を示したものである。第 1

回は、５月２０日を予定している。２回目は、稲城市の南山周辺で活動

している団体の見学、第３回は多摩川で水質調査などの体験、第４回は

産廃業者の保全活動の見学、５回は農工大学のキャンパス見学と講義、

第６回は JICA 関係者の海外の環境教育、第７回はボランティア活動に

ついて、といったラインナップであるが、状況によってはこれから変更

となる可能性もある。 

   また、今後、活動センター事業に学生等を取り込んでいくためにも、大

学や企業が実施する講座を入れていくなど、できる範囲で進めていきた

い。 

 (３) その他   

⇒桜まつりは、３月２５日・２６日の開催と決まった。コロナ禍の影響

はおさまりつつある。活動センターでは１つのブースを出すことになっ

た。ＰＲだけでなく子どもたちが寄ってきそうなクラフト作成のような

こともしたいと考えている。 

⇒昨年、提出された環境学習の計画書について、活動センターとしてど

のように対応するのか聞かれている。この件については、実際の活動の

実行部隊の中心となる環境学習部会によって別な場で検討してもらい、

次回、実施の可否を報告のこと。 

 

■次回開催予定日 

令和４年度 第１０回府中市環境保全活動センター検討調整会 

                       （通算 138回） 

日 時：令和５年２月２４日（金） 午前１０時～ 

場 所：北庁舎３階 第７会議室 


